
ГАЗЕТА ВЫХОДИТ С 1928 гада 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

Орган парткома, профкома, месткома, комитета ВЛКСМ 
и ректората 1-го Ленинградского ордена Трудового Красного 
Знамени медицинского института имени акад. И. П. Павлова 

РИВЛИЖАЕТСЯ важное со 

бытие а жизни всех совет-

ских людей -- выборы в Верхов-
ны й Совет СССР. Четыре с поло-

виной года, прошедшие после 

предыдущих выборов а высший 
орган Советской власти, были 
насыщены выдающимися событи-
ями в жизни нашей страны, на-

шего народа. Состоялся XXV 
съезд КПСС, вооруживший пар-

тию и народ развернутой прог-

раммоА коммунистического строи-

тельства ив современном этапе 

борьбы за укрепление мира на 
земле. Центральный Комитет 
КПСС принял ряд важнейших ре-

шений. Знаменательную страни-

цу в истории Советской страны 

открыла новая Конституция 
СССР - Конституции развитого 
социализма, в нодорой закрепле-

ны великие революционные за-
воевания советского народа и его 
высшая цель - построение ком-

мунистического общества. 
Предстоящие выборы в Вер-

ховны й Совет СССР наш народ 
встречает в обстановке большого 
политического и трудового подъ-

ёма, деловитости и высокой ак-
тивности. Своими первыми кан-

дидатами в депутаты советские 
люди назвали Генерального сек-
ретаря ЦК КПСС, Председателя 
Г1резидиума Верховного Совета 
СССР товарища Леонида Ильича 
Брежнева и других руководите-

лей Коммунистической партии и 
Советского государства, передо-
вых рабочих, колхозников, луч-

wггих представителей народной ин-
теллигенедни. 

С чувством гдрдости и боль- 
шим воодушевлением весь совет-
ский народ встретил важнейший 
предвыборный политический до-

• ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

НАШ ИНСТИТУТ 
ОТ ВЫБОРОВ ДО ВЫБОРОВ 

кумент - Обращение ЦК КПСС 
но всем избирателям, гражданам 
СССР. 8 этом документе ярмо 
показаны величественные мас-
штабы славных дел советских 

людей, совершенных под руко-

водством Коммунистической пар-

тии для торжества добра, мира, 

счастья и справедливости. С боль-
шим вниманием ы ы читаем а Об-
ращении строки о том, что « пред-

мет особом заботы КПСС и госу-
дарства - охрана здоровья со-

ветских людей». 
• Свой вклад в развитие систе-

мы здравоохранения, в подготов-
ку квалифицированных врачеб-
ных и высококвалифицированных 
научно-педагогических кадров, 
разработку актуальных проблем 
медицинской науки, внедрение 
новых методов диагностики и ле-
чения за прошедшие четыре с 
половиной года .внес коллектив 
нашего института. За это время 
в. 1-м ЛМИ подготовлено 2650 
врачей-лечебников и 960 врачей-

стоматологов. Около 4000 вы-
.пусккиков 1-го ЛМIТ и других 

медицинских вузов прошли пост-

дипломную специализацию в ин-
тернатуре под руководством пре-
подавателей нашего института. 

. Определенные изменения за это 

время произошли в социальном 
составе нашего студенчества. 
Сейчас более 50 процентов сту-
дентов - рабочие или дети рабо-
чих, увеличилось среди них ко-

личество представителей сель- 
ской молодежи. Этому во многом 
способствовало открытое в 1975 
году подготовительное отделение 
в нIовгороде. Более 400 выпуск-
ников этого отделения в настоя-
щее время учатся на первых 
трех курсах нашего института. 

Руководствуясь историческими 
решениями XXV съезда КПСС, 
постановлениями ЦК КПСС, пар-
тийная организация; профессор-
ско-преподавательский коллек-
тив нашего института проводят 

большую работу по совершенство-
ванию подготовки врачей, обла-
дающих глубокими профессио-
нальными знаниями н воорузкен-
ных марксистско-ленинским ми-

ровоззрением. Значительно акти-
визировалась за последние годы 

учебно-методическая работа ка-
федр, она стала более планомер-

ной. 06 этом свидетельству ют, в 
частности, созданные сквозные 

программы по ряду дисциплин, 

внедрение новых методов обуче-
ния' на основе межкафедральной 
интеграции, активное внедрение 
технических средств обучения, 
издание учебно-методической ли-

тературы. За 1974-1978 годы 

кафедрами института издано 82 
учебно-методических пособия для 
студентов. Только за последние 

два года на улучшение матери-
ально-технического обеспечения 
учебного процесса н приобрете-
ние аппаратуры было затрачено 

более 80 тыс. рублей. 
'Успеваемость студентов нашего 

института за последние годы 
достаточно стабильна и состав-
ляет около 94 процентов. Пока-
зателем эффективности комплекс-
ного подхода к коммунистическо-
му воспитанию студентов явля-

ется возросшая их общественно-
политическая зрелость, о чем 

свидетельствует их серьезное от-

ношение к изучению обществен-
но-политических дисциплин, ак-

тивное участие в смотрах-кон- 
курсах работ по проблемам об-
щественных наук, в третьем тру-

довом семестре, в школемолодо-

го лектора, учеба на Факультете 
общественных профессий. 

Выполняя свой интернацио-

нальный долг, коллектив нашего 

института проводит большую пе-

дагогическую н идейно-воспита-
тельную работу по подготовке 
врачебных кадров для социали-

стических, а также развивающих-

ся н капиталистических стран. 

Существенный вклад в разви-

тие советской медицинской нау-

ки за это время внесли ученые 
нашего института, сконцентриро-

вавшие свои усилия на разработ-
ке актуальных проблем кардио-

логия, пульмонологии, нефроло-
гин, стоматологии, на изучение 

фундаментальных вопросов мор-

фогенеза. Этому во многом спо-

собствовала возрастающая год от 

года целенаправленная работа 
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.ректората, парткома, коллекти-
вов кафедр и лабораторий по ко-

ординации и комплексированию 
научных исследований. В настоя-

щее время нашим институтом 

заключено более 100 долгосроч-
ных договоров о творческом сот-

рудничестве с НИИ, вузами, про-

мышленными предприятиями 'и 
объединениями, д. учреждениями 

практического здравоохранения. 
Дальнейшее развитие 'получила 
подготовка научно-педагогических 
кадров через аспирантуру и кли-
ническую ординатуру, повыси-

лось качество-- диссертационные 
работ. Только за период с 1974 
по 1978 годы более 200 человек 
завершили обучение в аспиран-
туре, 196 сотрудников нашего 
института защитили кандидат- 
ские и 24 - докторские диссер-
тации: 

Наш институт утвержден ве-
дущим высшим учебным меди- 
цинскхм заведением страны,_ вы-
полняющим научные исследова-
ния, имеющие важное народно-

хозяйственное значение. 

И, отвечая на постоянную за- 
боту партия н правительства о 
повышении материального и 
культурного уровня жизни совет-

ских людей, о развития высшего 

образования н здравоохранения; 
весь коллектив нашего институ-
та 4 марта, в день выборов в 

Верховный Совет СССР, едино- 
душно отдаст свои голоса за'кан-
дидатов блока коммунистов и 

беспартийных, ог ицетворлющего 
нерушимое единство партии H 
народа. 

Заинтересованность каждого 
«Нам не нужны шум Ч трескотня по поводу соревнования. Нам 

нужна живая заинтересованность каждого трудящегося, каждого 

трудового коллектива в улучшении своей работы». 
(Ив выступления Генерального секретаря ЦК КПСС, Председа-

теля Президиума Верховного Совета СССР тов. Л. И. Брежнева на 
ноябрьском -(1978 г.) Пленуме ЦК КПСС). 

Состоялся . партийный, профсо-
юзный х хозяйственный актив ин-

ститута. На нем обсуждалось вы-

полнение кочлекти.вного договора 
на. 1978 год н был принят кол-

лективный договор на 1979 год.. 

В коллективный договор входят 

взаимные обязательства ректора-

та. и всего коллектива инстлтута 

по многим пунктам. Но мы оста-

новимся на одном из них - со-

циалистическом соревно.ва.нии. 

Поддерживая и одобряя ини-

циативу всего советского народа 

по достижению в третьем году' 
Х пятилетки новых трудовых ус-

пехов, коллектив института упор-

но трудится по дальнейшему раз- , 

верты вами ю социалистического со-

ревнования. В 1978 году удалось 

сделать многое в _ деле повыше-

ния квалификации, идейно-поли-
тического уровня профессорско- 
преподавательского состава, вра-

чей н персонала клиник. А это 

оказывает, в свою очередь, поло-

жительное влияние на улучшение 

учебного и лечебного процесса. 

Движение за коммунистический 
труд, наставничество, школы пе-

редового опыта и конкурсы на 

звание Лучший по профессии» за-

рекомвндовали себя хай нужные 

формы ддя развертывания ини-

циативы сотрудников. Среди сту-
дентов развитию духа соревнова-
ния способствуют олимпиады, 

конкурсы на лучшую учебвуго 
группу, на лучшую комнату в об-
щежитии и т. д. . 

Подавляющее количество ка-

федр рапортовали о выполнении 

обязательств по окончании года 

или досрочно. В институте про-
водились конференции, посвящен-

ные новой Конституции, 60-летию 
ВЛКСМ; Великой Октябрьской ре-

волтоиии. Во всех подразделениях 

проводилось обсуждение книг Ге-
нерального секретаря ЦК КПСС, 
Председателя Президиума Вер-
ховного Совета СССР Л. И. 
Брежнева «Малая зёмля», аВоз-
рожденне» и яЦелнна». Органи-
зующую роль в тгроведении идей-
но-политических мероприятий иг-

рали партком и кафедры общест-
венных наук. Под редакцией за-

ведующего кафедрой. профессора 
А. Н. Шмелева издан сборник 
аБорьба КПСС против оппорту-

низма и национализма»,. 
На многих кафедрах широко 

проведена работа по внедрению 
в учебный процекс.содременных 

методов преподавания, Особо 

дует отметить кафедры гхг-гены, 

ЛОР-болезней, госпитальной тЕ-

рапни, патанатомии, . инфекцион 
ных болезней, акушерства н гине-

кологни по внедрению элементов 
УИРС, НИРС, использованию си-

туационных задач, программиро-
ванного контроля. На многих ка-

федрах уже много лет проводятся 
студенческие олимпиады. 

Коллективы института' стреми-

лись постоянно улучшать качест-
во научных исследований, быстрее 
внедрять их в практику здраво-

охранения. Однако проректор по. 

научной работе Г. Е. Аркадьева в 

своем выступлении подчеркнула, 

что о выполнении обязательств 
следует рапортовать не тогда, ко-

гда написан черновой вариант ра-

боты, а после ее принятия в пе-

чать. 

Большая и многогранная по-

мощь оказывается коллективом 

института практическому здраво-

охранению. На рабочих местах 

института только за год слецмалп-

зировался 171 врач, Для врачей 
города и области читалось много 

лекций, проводились консульта-

ции. 

В течение февраля смотровая 

комиссия института ознакомится 
на местах с ходом социалистиче-

ского соревнования и подведет его 

итоги. 

Ю. СТЕШЕВ, 
председатель местного комитета 

Г. ЛУЧКО, 
председатель производственно-

массовой комиссии 

Ю. ИГНАТОВ, 
проректор по учебной работе 

• НАЧИНАЕТСЯ МЕСЯЧНИК БЕЗВОЗМЕЗДНОГО 
ДОНОРСТВА 

БЕСЦЕННЫЙ ДАР 
Безвозмездное донорство -

патриотическое движение, ко-

торое в Советском Союзе стало 

поистине всенародным. Восемь 
миллионов человек насчитыва-

ет армия дарителей крови. Зна-
чение безвозмездного донорства 
заключается и в том, что оно 

совершенствует моральный об-
лик людей, пробуждая в них, 

такие благородные качества, 
как доброта, сострадание, от-

зывчивость, постоянное стрем-

ление помочь больному челове-

ку. Эти качества прежде всего 
должны быть свойственны вра-

чу. 

За последние восемь лет до-

норы института постоянно пе-

ревыполняют план дачи крови 
на 15-20 процентов. Так, в 
прошлом .году месячник; по-
священный 60-летию ВЛКСМ, 
прошел успешно: 1655 студен-

тов к сотрудников стали доно-
рами, что позволило перевы-

полнить план почти на 30 про 

центов. 

Пропаганда безвозмездного 
донорства, как всегда, прово-

дится профессорами, препода 

вателЯмИ и комсомольским ак-

тивом. Так, уже на первых 

лекциях нового семестра зав. 

кафедрой факультетской хирур-
гии профессор Л. В. Лебедем, 
зав. кафедрой гистологии про-

фессор Г. С. Каткнас н другие 

преподаватели уделяют внима-

ние этому вопросу. Но лучши-

ми пропагандистами, конечно, 
являются сами дарители вровя 

Идешь на донорстий пункт -

приведи с собой товарища! 
Вгедь дача крови здоровым че-

ловеком в небольшом количест-

ве даже не один, а 2 - З раза 

в год не приносит никакого 
вреда, а наоборот, укрепляет 

организм. И в то же время 

известно, какое больцтое коли-

чество крови требуется для ле-

чения самых разнообразных 
заболеваний н сложнейших 
операций во имя спасения че-
ловека. ' 

Дорогие товарищи! Пригла-
шаем вас на донорский пункт 

БНИИПа, начиная с 14 февра-
ля (по установленному распи-
санию), выполнить свой граж-
данский и врачебный долг! 

Профессор З. КОСТИНА, 
председатель комитета Крас-
ного Креста института 
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• ПОСЛЕ СЕССИИ 

НУЖЕН ЧЕТКИЙ РИТМ 
Влияет ли роты занятий ы те-

'чепне семестре на результаты сес-

сии? Конечно! Для того, чтобы в 

том убедиться, не нужно прово-

аить сложной малематической об-

даоотки и машинного анализа. 
остаточно, оглянувшись на про-

хпедшую сесию, сопоставить 

Оценки ы годовой н экзамепаци-

опггой ведомостях по отдельным 

группам на выбор. Вот 304-я 
труппа. Ребята сдали экзамены 

по микробиологии со средним 

•-бэаллом 5,0! Чем эта группа от-

личалась от других в учебном го-

ду? Е1а занялиях все студенты 

,работали активно, с интересом. 
оллектыв ..целиком прлшимал 

участие в разных формах УИРС, 
'в Олнмпиапе. 

Можно назвать и другие учеб-
ные группы, где высокий средний 
балл венчает активную, система-

тическую, творческую работу сту-

дентов в году: 324, 325, 309, 349, 
312-я. Вот еще один пример. Ас-
систент А. М. Воскресенский дает 

такую характеристику группе 

349: 
- Обращает на себя внимание 

деловое настроение студентов во 

время практических занятий. 
Удивительно перекликаются с 

этим отзывы экзаменатора Г. П. 
Петровой о той же группе: 

- Серьезный ответ, много кон-

кретных примеров (это об Н. Н а-

соноиой). - пони мает все воп-
росы глубоко (о Баракат Бассам). 

Есть и примеры «е обратны м 

знаком». Вот отзыв преподавате-

ля о студентке 336-й группы 

Е, Баклановой: 
- Способная студентка, но за-

нималась нерегулярно. Экзамен 
для нее завершился закономер-

ной тройкой. 
Студент 311-й труппы В. Олей-

ник в течение семестра едва-едва 

удовлетворял самым низким тре-

бованиям. И на экзамене также 

едва получил оценку «удовлетво-

ри тел ыюэ. 

Остается проанализировать са-

м ые неприятные и для студентов, 

ы для экзаменаторов встречи, ко-

торые кончаются взаимной не-

удовлетворевростью. Разными бы-
вают эти встречи и раестаиав•ая. 

Студент 331-й группы В. Обу•юв 
лестно признается: 

- Да, мало времени потратил 

я на подготовку, придется пере-

сдавать. 

Придется. Тем более, 
семестре приходилось 

вату отдельные разделы. 

Так что вывод прост. 

И. ФРЕИДЛИИ 

Что и D 

пересда-

ОТВЕТ ГАЗЕТЕ. 
В заметке «делается много. А 

результат?, опубликованной в 

Пульсег от 4 декабря 197А г., 

говорилось о плохой посещаемо-

сти .лекций отдельными студента-

ми V курса лечебного факульте-
та. 

На заседаниях комсомольского 

бюро был поставлен вопрос об 

отнопгенззи некоторых студентов 
1г учебе. Бы.лы вызваны С. Вайно-
рес, И. Иванов, Л. Млотек, 
Г. Агапова, И. Голева н А. Семе-

нова. Комсомольское бюро реши-

ло: А. Семеновой вынести строгий 

выговор, остальным строго ука-

зать на поведение, несовместимое 

со статусом студента. 

На заседание УВК была вызва-

на вся 503-я группа, имеющая 

самую низкую посещаемость лек-

ций н плохую успеваемость. Груп-
ае был дан исправительный срок 

- 1 месяц. 

Что же изменилось? 

Студенты V курса 1-го потока 

лучше посещали лекции. Посеща-
емость повысилась более чем на 

20 процентов. 

Н. КОРОБОВА, 
председатель УЕК 

.Jf ИЯЯЮСТРАЦНЯ К IЕМУ 
Каждую неделю н деканате 

V курса лечебного факультета про-

ходили заседания учебно-воспи-
тателыгой комиссии. В одной из 

повесток дня стоял злободневный 
вопрос - сдача зачетов. 

Председатель УВК Нина Коро-
бова начинает заседание. Первы-
ми держат ответ представители 

538-й группы. К кончу декабря 
обстановка здесь сложилась не 

совсем благополучная - зачеты 

были сданы не у всех. Членив 
комиссии интересует успеваемость 

каждого студента. В разговоре 

наиболее часто упоминаются Фа-

милии студентов А. Явица и 

Я. Штайфа, как наиболее неуспе-

вающих. 
Решение принимается быстро и 

без особых разногласий - А. Яви-
ца и Я. Штаяфа вызвать на сле-

дующее заседание комиссии, а 

группе предоставить недельный 
срок для ликвидации задолженно-

стей. 
На смену представителям 

538-й группы является комсорг 

539-й. Он отчитывается по тем 

же вопросам, ч-го и его предшест-

венники. Зачеты группа сдает 

успешно. Не имеют зачетов, в ос-

новном, студенты, которые про-

пустили занятия из-за болезни и 

не успели еще их отработать. 
Причин для беспокойства в этом 

плане нет. Но члены комиссии 

недовольны другим: 539-я груп-

па часто н дружно пропускает 

лекции. В доказагелы тво приво-

дятся цифры: зафиксирован слу-

чай, когда на лекции присутство-

вало 20 процентов состава груп-

пы.- Упреки сыплются - со всех 

сторон. Комсорг 0. Вишератина 
оправдывается: многие студенты, 

мол, берут конспекты лекций у 

ребят, уже окончивших V курс, 

другие занимаются по учебникам. 
По этому вопросу раз-

горается спор, настолько бурный, 
что Нине Коробовой порой с тру-

дом удается сдерживать «бущую 
шие страсти»... 

Больпгинство членов УВК пол-

ны решимости продолжать борь-
бу е пропусками лекций. 

0. ЛЕРМАН, студентка 

• ПРОДОЛЖЕНИЕ РАЗГОВОРА 

УМЕЕМ ЛИ Мы СЧИТАТЬ? 
1; статье 1М. 1-Т. Петрова <.Раии-

оналггзм врача: за н против» 

(слг. «Пульс» ,№ 2б 27, 28, 31) 

Вмцвигается и обосноиывасгся 
необходимость присутствия раии-

оиа.лггзма в гуманных действиях 
врачей. Это, вериптгiо, можсл по-

казаться неожиданным или спор= 
ным. Мне эге талой подход ппед-

етаиляетсл естественным и нгобхо-

дпм ым. Разумное расходование 

средств, предназначенных для ле-

ченпп больных, умение считать го-

сударственные деньги - необчо-

,гlимы. Такой 'рациональный под-

ход, став правилом повседневной 

Деятельности вралей и всех ыели-

цпггских работу ггкпв, несомненно, 

;поможет регнить многие проблемы 
материальном обеспечении гу-

'матгой врачебной- деятельности. 

Одна; iз таких проблем - разум-

цое нсгользовапце рентгеновсггой 
пленки. 

В настоящее время трудно себе 

представить диагностику многих 

заболеваний без рентгеновских 
исследований. Однако, оборотной 
стороной рентгенодпагиостпки яв-

ляется ее дороговизна н отпосн-

тельггая вредг:ость. Хорони ни й рент-

геновский аппарат с этектроггпо-

оптическим преобразователем сто-

ит десятки тысяч рубле. Сбору-. 
дованпе для спецналыгых региге-

i 

новских исследований (ангиокар-
дипграф, например) тоже далеко 

не пешсвое. Но Министерство 
здравоохраневия идет на больпше 
затраты. Так, в клиниках нашего 

института установлено гэпредглеи-

ное количество импортных стаци-

онарных рентгеновских аппаратов. 
В их числе аппараты для анги-

окардиографий. 

Среди рентгеновских методов 

исследования рентгеногрлфия счи-

тается основным. Это метод более 

объектпвпый, г меныцей ,лучевой 

нагрузкой ил пациента. Кроме то-

го, он обладает болыией разре-

шаюигей способностью по сравне-

ипю с реггтгеиогкппнейз. 
Однако, он требует рентгенив-

ской пленки, ДЛЯ изготовЛеПНя к0-

торой ыспо.льзуется серебро. По-
этому способ этот относительно 

дорогой. Логтлточно сказать, что 

одна коробка пленки размером 

30х40 гм (50 ластов) стоит 40 
рублей В клиниках нашего инсти-

тута ежегодно расходуется рентге-

новской пленки на 28.500 рублей! 
И все же ее ие хватает. 

Следует знать, что па одного 

пульмпнологичеехогп больного рас-

ходуется 10-12 ластов (8-10 
рублей), на одного коронарного 

бального 20 - 25 лысгов 1 I б--20 

рублей), вНутрнвенная урография 

одному больному - 4-б ластов 
(4-5 рублей). 

Рентгеновская пленка закупает-

ся по одной статье с медикамен-

тами в перевязочны м материалом. 

И уложиться в эти суммы можно. 

Но отбор для рентгевовского ис-

гледпвапиы лп.лжен пронзволилься 

лечащим врачом строго по пока-

заниям. Однако следует отметигь, 

что врачи клиник не всегда заду-

мываются над такими вещами. И 
нередко госпитализированный по 

другому поводу в терапевтиче-

скую клинику больной, страдаю-

щий хроническим Гастритом вне 

обострения или язвенной болезныо 
в далеком прошлом, направляет-

ся на рентгецоскопию желудка. И 
эти факты далеко не единичны. 

Цифры, приведенные выше, тре-

буют к себе уважения. 1-Теобходи-
ма строжайшая экономия пленки. 

И сотрудники кафедры ренгеноло-

гии постоянно к этому стремятся. 

Но нужил, чтоб н я работе леча-

игет врача присутствовал здоро-

вый рапионализм, хозяйский ра-

счет, бгргжлиное птиппгепне к го-

сударственному имуществу. 

Г. КИРИИА, 
член лечебной комиссии 

парткома 

♦ РЕИД ПО ОБЩЕЖИТИЯМ 

РУКИ НЕ ПОДНИМАЮТСЯ? 
Вопрос о состоянии читаль-

ных залов в общежитиях уже 

не раз обсуждался в студенче-

ских коллективах, на страни-

цах газеты. довольно остро он 

стоит и по сей•день. 
В конце семестра рейдовая 

группа «Комсомолы кого про-

жектора» провела проверчу 

санитарного состояния читаль-

ных залов общежитий и биб-
лиотек. Какая же картина от- 

крылась участникам рейда? 
В общежитии 2 в чи-

тальном зале чисто, однако ос-

вещение плохое, лампы дневно-
го света резко гудят. Это ме-

шает студентам сосредоточить-
ся, нормально работать. Кроме 
того, в читальном зале холод-

но. 

В третьем общежитии в чи-

тальном зале на 3-м этаже -

беспорядок, в ящиках столов 

- бумаги. да и не хватает 

столов. Окна пе заклеены. В 
помещении зябко. В зале на 

2-м этаже деля обстоит лучше, 

но здесь по-прежнему грязь н 

• nHCbMO В РЕДАКЦИЮ 

НЕУМЕСТНАЯ 
6рНАл 

Л УТКОВАТОЕ чувство охва-

тывает посетителя, направля-

ющегосл в профком, СНО, ре-

,дакциго институтской газеты: 

Стоит открыть дверь на лест-

ницу, и вас окутывают плот-

ные облака мокрого пара, на-

столько густые, что и не сооб-
разить в первую минуту, где 

находишься, - в медицинском 

институте или в хорошей рус-

ской бане. Ручьями стекает 
влага со стен, разбухли окон-

ные рамы, вздувается и ссы-

пается штукатурка. 

Совет СНО украсил лестницу 

беспорядок. 
В общежитии N) 4 в двух 

комнатах, отведенных под чи-

тальный зал, нормально зани-

маться нельзя. В одной из них 

в момент посещения членами 

«КП» находилось всего лишь 

2 письменных стола и 3 с'гула. 

В комнатах неопрятно, окна не 

заклеены, Как попало свалены 

стенды. 

Сколько же мозкно обращать 
внимание студсоветов и их руко-

водителей М. Аббасова, Р. По-
ляковой и В. Спирина на бес-
порядок в читальных залах? 
Казалось бы, мелочь - эакле-

-ить окна, повесить стенды, уб-
рать мусор, и были бы созда-

ны нормальные условия для 

работы. и учеба пошла бы ве-

селей. Неужели у студентов не 

поднимаются руки, чтобы при-

вести в порядок свой дои?.. 

А. НРУТИНОВ, 
Л. ДЕНИСОВ 

w другие члены рейдовой 
группы 

интересными и содерхсателъны-

ми стендами. Но уже через не-

сколько дней их пришлось 

снять. Часть стендов оказалась 

испорченной... 
А ведь всего несколько ме-

сяцев назад здесь был закон-

чен ремонт! И из-за того, что 

на этой лестнице часто 
клубится пар, все старания 

строителей оказались напрас-

ными. Напрасно затрачены и 
государственные средства на 

ремонт. 

Интересно, куда смотрят хо-

зяйственная служба института 

и лица, отвечающие за поря-

док в главном здании? Пе ка-

. жется ли им, что подобная 
«баныса» неуместна в институ-

те? 
А. АЛЕКСАНДРОВ, 

студент 

Е./ БЪЯВ'ЕIIIIЕ 
ЗАСЕДАНИЕ институтского на-

учного недико-технического об-
щества состоитси 20 февраля, е 

16 часов, е аудитории кафедры 
ногнных болезней. 

Тема - «Ангиография внут-

ренних органов и магистральных 

сосудов и конечностей». 
Приглашаются все желающие. 
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